



Ne manquez pas les dernières actualités ! Souhaitez-vous recevoir des notifications de France-Antilles Martinique ?

Accueil - Économie

# « Un très mauvais signal » pour les acteurs économiques

jeudi 20 mars 2025

A l'issue de la visite de Manuel Valls sur notre île, le Medef Martinique exprime « sa profonde préoccupation quant aux signaux envoyés au monde économique martiniquais ».

« En choisissant de rencontrer le Rpprac, un mouvement à l'origine de violences ayant gravement impacté notre territoire à l'automne dernier, vous avez, malgré vous, donné un sentiment d'incompréhension et d'injustice aux chefs d'entreprise qui en ont été les premières victimes », écrivent ainsi les responsables du Medef dans un communiqué au sein duquel ils interpellent directement le ministre des Outre-mer. « Ces événements ont laissé des traces profondes : 200 entreprises fragilisées, 1 200 salariés touchés et des acteurs économiques qui peinent encore à se relever », poursuivent-ils.

Le Medef déplore, par ailleurs, « qu'aucune rencontre n'ait été prévue avec ces entrepreneurs, qui, malgré tout, continuent d'investir, d'innover et de créer de l'emploi dans un environnement déjà difficile ». Des professionnels « dont la voix mérite d'être entendue, car ce sont eux qui, au quotidien, portent l'économie de notre Martinique ».

D'autre part, l'annonce d'un projet de loi contre la vie chère suscite, selon le Medef, « des inquiétudes légitimes ». « Les termes employés laissent entendre que les chefs d'entreprise seraient responsables de cette situation, alors qu'ils sont les premiers à se battre pour offrir des biens et services accessibles, tout en maintenant des emplois et en attirant les investisseurs. Une telle approche risque d'être contre-productive, en décourageant ceux qui font vivre notre économie et en freinant les initiatives locales. »



Le Medef appelle ainsi à « une approche équilibrée et concertée ». « Plutôt qu'une vision manichéenne et punitive, nous plaidons pour des mesures co-construites avec les acteurs économiques, adaptées aux réalités de notre territoire et favorisant le développement d'une production locale compétitive. »

Rappelant que le monde économique martiniquais attend « du respect, de la reconnaissance et un dialogue sincère », il sollicite une rencontre avec Manuel Valls et son cabinet « afin d'échanger sur les mesures à mettre en place pour conjuguer pouvoir d'achat et dynamique entrepreneuriale, au bénéfice de tous les Martiniquais ».



SUIVEZ L'INFO EN  
TEMPS RÉEL  
SUR L'APPLI  
FRANCE-ANTILLES !

Télécharger

Suivez-nous      

S'inscrire aux newsletters

